

Séjour à Lausanne, août-octobre 2022

Avant de partir, les attentes par rapport à notre futur séjour étaient élevées : quitter notre ville et nos vies semblait une opportunité unique.

Arrivées en Suisse, on a pu observer, dès les premiers instants, une réalité différente de celle où nous avons grandi... Honnêtement, tout semblait un rêve.

En revanche, avec le temps, on a connu « la vérité » : tout lieu, même à l'apparence idéal, se révèle compliqué à vivre si tu es seule.

Heureusement, avec l'aide de nos familles d'accueil, on est arrivés à apprécier ce type de réalité. Elles nous ont montré une nouvelle façon de vivre et ont réussi à nous intégrer dans leurs habitudes.

Compte tenu de ce fait, on peut dire que pendant notre séjour en Suisse nous avons appris que c'est toujours possible d'élargir sa propre vision.

En Suisse, on a pu connaître de magnifiques gens et d'autres traditions. En outre, on a eu l'opportunité d'améliorer notre niveau linguistique en apprenant aussi des expressions typiques de la Suisse.

Comparer les méthodes des écoles suisses et italiennes n'est pas possible, l'une est l'inverse de l'autre, mais en fréquentant le « Gymnase La Cité », on a eu la précieuse possibilité de nous confronter avec des garçons et des filles de notre même âge et créer des liens.

En construisant des amitiés avec les jeunes Suisses, nous sommes arrivés à connaître une nouvelle manière de s'amuser sans doute intéressante et particulière.

Le mot clé de chaque expérience dans un autre pays est de quitter la peur : le monde est plein de diversité !

On doit sauter, sans avoir peur, au début c'est peut-être difficile parce qu'on ne connaît pas parfaitement la langue et donc parler avec quelqu'un semblera une chose très difficile et parfois impossible, mais c'est la seule méthode pour vivre au mieux l'expérience !

Valentina Zucchi, Istituto Bertacchi (Lecco, Italie) ; octobre 2022.